

Casse-noisette



Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

Casse-noisette est un ballet-féerie en deux actes, soit trois tableaux et 15 scènes, présenté pour la première fois le 18 décembre 1892 au Théâtre Mariinsky de Saint-Pétersbourg. Le soir de Noël, Clara reçoit de son oncle un casse-noisette. Pendant la nuit, une merveilleuse féerie commence : dans le salon, les jouets s'animent et le casse-noisette se transforme en prince.



Le ballet est un genre dramatique dont l'action est figurée par des pantomimes et des danses. Ses origines remontent à la Renaissance italienne (XVe). Il reçoit ses lettres de noblesse en France puis en Russie, en tant que danse-spectacle.

Piotr Ilitch Tchaïkovsky, né le 7 mai 1840 à Votkinsk et décédé le 6 novembre 1893 à Saint-Pétersbourg, est un compositeur éclectique (opéras, ballets, symphonies,...).

Ajoutant une dimension symphonique à ses ballets, il incarne la figure du romantisme russe du XIXe siècle.

Le Lac des Cygnes et *La Belle au bois dormant* sont ses œuvres majeures.